



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Sector automotriz prioritario para recuperación: Iniciativa Privada

La IP estableció los sectores: automotor, construcción y vivienda como los sectores prioritarios para reactivar operaciones; también remarcó la necesidad de realizar pruebas médicas para detectar coronavirus en centros de trabajo.

Producción de autopartes caerá en 2020

La producción de autopartes caerá 28% para fines de 2020, la pérdida sería de USD70,877 millones, dijo la Industria Nacional de Autopartes, pero por el T-MEC podría incrementarse la producción en el segundo semestre.

Sector de transportes operando a la mitad de su capacidad

El sector de logística ha logrado mantenerse gracias al incremento del comercio electrónico. Empresas dedicadas a la entrega de paquetería y suministros, si bien han sido golpeadas por la crisis, se han visto beneficiadas por el 300% de incremento que ha tenido el comercio electrónico en México. Este sector, está operando al 50% de su capacidad, mientras que el otro 40% opera de manera limitada y solo 10% están detenidos por completo.

La gente en México prefiere la gasolina sobre los combustibles alternativos

De acuerdo con cifras obtenidas de la venta de vehículos en México, 98% del parque vehicular utiliza gasolina como combustible primario en sus automóviles, mientras el 2% utiliza Diésel. Esta cifra refleja que biocombustibles o Etanol, aún no tienen mucho espacio en el consumidor mexicano ya sea por desconocimiento de su existencia o bien por la escasa oferta existente.

Transmisión manual en los autos tiende a desaparecer

Pese a que en el parque vehicular mexicano existe un 54% de autos con transmisión manual contra un 44% que incorporan transmisión automática, fabricantes estarían limitando la producción de autos de velocidades a tan solo 14% de los autos producidos; esto quiere decir que paulatinamente se irá viendo una conversión de esta cifra.

TALLERES Y REFACCIONARIAS

Crean aplicación en Puebla para saber qué talleres están abiertos y operando

Los talleres automotrices registraron bajas de hasta 60 por ciento ante la contingencia por COVID-19, por lo que poblanos crearon **Karbook Drive**, una plataforma electrónica que permite a automovilistas conocer los negocios abiertos, sumando 45 negocios a la fecha los registrados.

Así lo señaló, en entrevista al medio Ángulo 7 de dicha localidad, Adriana Carmona Beltrán, cofundadora de dicha plataforma, quien explicó que la idea surgió luego de que detectaron que los pocos talleres que siguen funcionando no están teniendo estabilidad económica.



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

INFORMACIÓN GENERAL COVID-19

Papa Francisco alaba labor del personal médico

El Papa Francisco alabó este martes el trabajo de las enfermeras de todo el mundo y dijo que la crisis del coronavirus había demostrado cuán vital es su servicio, instando a los gobiernos a invertir más en atención médica. *"Todos los días somos testigos del testimonio de coraje y sacrificio de los trabajadores de la salud, y de las enfermeras en particular, quienes, con profesionalismo, sacrificio y sentido de responsabilidad y amor por el prójimo, ayudan a las personas afectadas por el virus, aun al punto de poner en riesgo su propia salud"*, declaró Su Santidad en un mensaje especial por el Día Internacional del Personal de Enfermería.

BID ve reto importante en cuanto a seguridad vial tras el COVID

Controlar la velocidad, disminuir los siniestros viales a la mitad y construir infraestructura para peatones y ciclistas son algunos de los retos que ha evidenciado el COVID-19, aseguró el Banco Interamericano de Desarrollo. El organismo explicó que, con la contingencia se ha demostrado que es posible reducir a la mitad el número de incidentes viales, sin embargo, esta disminución debería ser mayor, si se toma en cuenta el número de vehículos que dejaron de circular en las vialidades.

Rusia ya es el segundo país con más casos en el mundo

Este martes, Rusia alcanzó los 232 mil casos confirmados de coronavirus y rebasó a España. Con esto, el país se convirtió en el segundo con más contagios en el mundo.

Vacuna de COVID podría estar lista para el invierno

El líder epidemiológico de la Casa Blanca, el doctor Anthoony Fauci, dio a conocer que esperarán las pruebas a las vacunas contra el coronavirus en el invierno y que, de ser exitosas, se podría empezar con la producción de las mismas.

Recomendaciones

Llama a tus clientes y ofrece servicio a domicilio

Para reactivar tu Taller Mecánico, te sugerimos llamar a tus clientes y ofrecerles servicios como el cambio de aceite y limpieza del sistema de refrigeración a domicilio. Tal vez tu cliente no lo tenía en el radar y, si se lo ofreces, puedes apoyarlo ahora que tiene su auto detenido.
Arma paquetes de productos

Si eres Refaccionaria, otra herramienta útil que tienes para poder nivelar tus ventas en estos momentos, es el armar paquetes o combinaciones de productos que te permitan incrementar tu ticket promedio.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA